## Vuelve 'The Innovation Wave', la ola de transformación digital que reimagina la medicina

El próximo 10 de marzo Novartis presenta una nueva edición de 'The Innovation Wave', donde los líderes de la transformación digital se unen para reimaginar la salud del mañana

Feb 17, 2022

El mar es uno de los mejores ejemplos de movimiento y renovación constante, una fuerza de la naturaleza que invita al cambio y a adentrarse en sus profundidades para encontrar nuevas realidades.

Podemos quedarnos mirando el movimiento de sus olas o atrevernos a surfear una de ellas. Y, también, podemos dar el primer paso hacia el **futuro de la salud digital a través de la innovación.** 

Por segundo año consecutivo, Novartis presenta *The Innovation Wave*, una mentalidad renovada para entender los desafíos futuros y trabajar juntamente con los profesionales sanitarios y el ecosistema de salud. Todo ello, con el objetivo último de **reimaginar la medicina** para mejorar y prolongar la calidad de vida de las personas.

Esta iniciativa no es más que otra manera de demostrar que la innovación está en el ADN de Novartis, pero no solo en el ámbito científico. *The Innovation Wave* nos ayuda a avanzar de manera ágil en nuestro propósito como compañía, ya que innovar nos permite cuidar la experiencia del paciente y atender mejor las necesidades presentes y futuras del Sistema Nacional de Salud.

¿Cuál es su objetivo? Acompañar e impulsar a los profesionales sanitarios en esta ola de transformación mediante un programa de capacitación inspirador y disruptivo, para poder remar en la misma dirección y convertirlos en los motores de transformación digital en el sistema sanitario.

Con este proyecto pretendemos generar **un movimiento de digitalización sostenido en el tiempo**, conectar a los profesionales sanitarios en una comunidad innovadora y aportarles formación y acompañamiento en su proceso de digitalización y generación de impacto.

En este evento digital podrás inspirarte y descubrir casos de éxito emocionantes, así como formarte accediendo a una plataforma de contenidos personalizados. Te propondremos una serie de workshops virtuales en los que tendrás asignado un Wave Buddy y co-crearemos frameworks colaborativos que nos den la oportunidad de definir y ejecutar pilotos. De esta manera, el plan de contenidos del **programa se personalizará según tus preferencias**, teniendo en cuenta tus necesidades.

¡Súmate a la ola para transformar el paradigma del mundo digital de la salud!

## ¿Quieres saber más sobre "The Innovation Wave"?

Con motivo de inicio de este movimiento Novartis realizará un evento de presentación **abierto a todo el público** que se retransmitirá en directo a través de su canal de <u>LinkedIn</u>.

Se trata de un proyecto accesible desde cualquier lugar y que incluye un programa formativo único y exclusivo con el que podrás **avanzar hacia la transformación digital** y adentrarte en el mundo de la innovación.

Para enriquecer y compartir conocimiento contaremos con la presencia de profesionales del sector sanitario que nos acercarán a la salud del mañana.

Recuerda que, para iniciar el oleaje, previamente deberás estar registrado en Médicamente.

Este es el lugar dónde los líderes de la transformación digital se unen para reimaginar la salud de mañana ¡Únete y surfea con nosotros!

¡Súmate a la ola para transformar el paradigma del mundo digital de la salud! #TheInnovationWave

**Source URL:** https://www.novartis.com/es-es/stories/vuelve-innovation-wave-la-ola-de-transformacion-digital-que-reimagina-la-medicina

## List of links present in page

- https://www.novartis.com/es-es/es-es/stories/vuelve-innovation-wave-la-ola-de-transformacion-digital-que-reimagina-la-medicina
- https://www.novartis.com/es-es/taxonomy/term/56
- https://www.linkedin.com/
- https://www.profesionalessanitarios.novartis.es/the-innovation-wave?
  utm\_source=novartis.es&utm\_medium=referral&utm\_campaign=cross\_feb22\_innovation-wave\_transversal&utm\_content=medicamente